

# Bulletin d'information

## Juin 2023



### ♦ Le 5 Juin 2023 : Le Citanguet à la Préfecture d'Ile de France

A l'invitation de Marc Guillaume, Préfet d'Ile de France et de Paris, Marc Henri et Alain ont représenté la Confrérie à " La Fête de la Vigne d'Ile de France".



Emmanuel Monteau a présenté aux nombreux invités notre Citanguet, qui a reçu de très beaux compliments.

### ♦ Le 16 Juin 2023 : Une Confrérie en visite aux vignes

Patrick, Alain et Bernard ont accueilli nos consoeurs et confrères de la Confrérie de Villeneuve La Guyart.

Nous aurons le plaisir d'accueillir l'ensemble des membres lors d'une future journée touristique. Merci à nos amis vigneronniers d'avoir fait le déplacement.



### ♦ Le 25 Juin 2023 : La rando des lavoirs fait une halte aux vignes

En cette belle journée estivale, nous avons eu le bonheur d'accueillir une quarantaine de marcheurs participant à la Rando des lavoirs, organisée par l'Inter Conseils des 6 hameaux de notre ville. La halte pique nique, arrosée de Citanguet, a été organisée par notre équipe de choc Patrick, Annie, Gérard, Jean Michel et Bernard.



♦ **Le 28 Juin 2023 : Le Citanguet à l'assemblée Nationale**

Mme Aude Luquet, notre députée, a souhaité mettre en valeur notre Citanguet pour accompagner le buffet lors d'une cérémonie de remise de médailles dans le salon de réception du logement de fonction de M. Eric Woerth, Questeur de l'Assemblée Nationale.

Yannick, Alain et Didier, en grande tenue, ont répondu aux nombreuses questions suscitées par la découverte de notre vin.

De belles rencontres et échanges autour d'un verre de vin blanc apprécié, qui en a surpris plus d'un!



♦ **Le 30 Juin 2023 : La fête des bénévoles ( Annulée)**

♦ **Et notre vigne ?**

Cette année la vigne est très belle, et l'évolution végétative a été très rapide entre la floraison et la constitution des grappes.

Nous en sommes au stade : [«Développement des baies stade petit pois. 75 K»](#)



Marc Henri a expérimenté, sur le rang 17, le tressage à la place de l'écimage avec l'accord d'Emmanuel. Moins de stress pour la vigne et limitation de la prolifération des entre-cœurs.



**Petite alerte** le Samedi 1 Juillet : sur un rang nous avons trouvé sur un certain nombre de grappes attaquées par de l'oïdium et du mildiou sur les feuilles

Donc : Pas le choix ce dimanche, de 10h à 12h, Olivier, Yannick et Marc Henri ont effectué un traitement curatif.



